

# 喜びは胸にあふるる

緑ヶ丘小学校の教育目標は

笑顔いっぱい

【夢をもって 自ら学び実践する 人間性豊かな 児童の育成】



## 第62回入学式

4月13日（月）



38人のピカピカのかわいい1年生が入学してきました。式場では保護者の皆様と一緒に喜びを分かち合いました。6年生代表児童の発表に1年生は笑顔いっぱいでした。これからの学校生活で、子どもたちが、安心して、楽しく充実した日々が送れるように、保護者、地域の皆様と学校とがつながり、一緒に歩んでいきたいと思っています。



## 新任式・始業式

4月7日（火）

本年度、緑ヶ丘小に新任の先生が赴任してきました。どの先生からも情熱、使命感を感じます。

この日、新任式の中で、児童代表（橋本<sup>まな</sup>茉奈さん）の『歓迎のあいさつ』がありました。心のこもったあいさつがすばらしく、大きな拍手をもらっていました。

学級担任発表では新しい先生との出会いに子どもたちはキラキラした目で笑顔いっぱいでした。希望にあふれるスタートが切れました。



### 感染防止のために



☆免疫力UPを！

- バランスのとれた食事
- 適度な睡眠
- 適度な運動
- 笑顔で過ごす
- ゆっくりお風呂に



感染防止を自分自身で  
子ども自身が3密  
(密集・密接・密閉)  
を防ぎ、命を守るよう、ご家庭でのサポートをお願いします。

**お知らせ** 5月の行事が大きく変更になっています。参観日（PTA総会や授業、懇談会）、春の遠足は中止としました。運動会も延期（内容・時期は今後検討）です。

**お知らせ** ALT（外国語指導助手）が定期的に小学校に訪問しています。本校はロナンホールさんというアメリカの方です。帰国、また7都府県に行くこともなく、ずっと延岡市に滞在しています。毎日健康観察も行っています。